

---

## Rencontre avec Bruno le Maire et le PDG de Vallourec : Hervé Morin et Nicolas Mayer-Rossignol disent « non » à la fermeture du site

À la suite des annonces du Groupe Vallourec mercredi dernier et de leur réunion jeudi midi avec les représentants du personnel de l'entreprise de Déville-lès-Rouen, Hervé Morin, Président de la Région Normandie, et Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, ont rencontré ce matin Edouard Guinotte, PDG du Groupe Vallourec, puis Bruno Le Maire, Ministre de l'Economie, de la Finance et de la Relance. Ils étaient accompagnés lors de ces deux échanges de Dominique Gambier, Maire de Déville-les-Rouen, et de Damien Adam, Député de la 1ère circonscription de Seine Maritime.

Pour Hervé Morin, Président de la Région Normandie et Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « les annonces du groupe industriel mondial Vallourec frappent un site industriel majeur de la Vallée de la Seine et ne peuvent que susciter colère et consternation, en particulier compte-tenu de la mobilisation de l'ensemble des acteurs publics qui accompagnent ce site depuis 2016, date de la fermeture du laminoir, pour stabiliser sa situation. Le site de Déville-lès-Rouen (200 salariés) est un fleuron européen du traitement thermique de métaux, il était encore à l'équilibre en 2019 : le savoir-faire de ses salariés ne saurait être remis en cause ».

